

Nuevos retos, nuevas oportunidades

Una delegación de Cavipetrol, integrada por 13 miembros de la Junta Directiva, 5 del Comité de Control Social, 3 de la Gerencia General y 3 de la Asamblea de Delegados, participó en el “XX Congreso Nacional de Fondo de Empleados 2021”, el cual se llevó a cabo en la ciudad de Cartagena los días 30 de septiembre y 1 de octubre. Asimismo, varios integrantes de la administración y algunos delegados participaron del congreso de manera virtual.

La agenda del evento incluyó temáticas relevantes para nuestro Fondo, como la innovación, la gestión de riesgos y la reactivación económica nacional que empieza a reflejarse en una tasa de crecimiento esperado del 8.7% para el 2021 y del 4% proyectado para el año 2022.

En este contexto, también se resalta la aprobación el pasado lunes 27 de septiembre del CONPES 4051, que contiene la “Política Pública para el desarrollo de la Economía Solidaria” y pueden consultar aquí, la cual implica nuevos retos y oportunidades a desarrollar en Cavipetrol. Invitamos a todos nuestros asociados a analizarlo y comprenderlo.

Adicionalmente, en el marco del evento la administración del Fondo logró importantes acercamientos con otras entidades entre los que se destacan instituciones gubernamentales, aseguradoras, asociaciones, posibles proveedores y otros fondos de empleados, con los cuales se gestionarán actividades durante los próximos días como parte del plan estratégico que se está desplegando para Cavipetrol y su aseguradora CASSE.

Cordialmente, La administración